



DIE POSAUNE

## Russischer Beschuss überschwemmt Ukraine

- [12.06.2023](#)

Russland beschießt die von der Ukraine gehaltenen Stadtteile von Cherson, die von den Überschwemmungen des am 6. Juni gebrochenen Kachowka-Damms betroffen waren. Augenzeugen zufolge werden Evakuierungsrouten, Evakuierte und deren Rettung ins Visier genommen. Am Donnerstag traf ein russischer Raketenbeschuss eine Schule, in der Evakuierte untergebracht waren, und verletzte neun Zivilisten.

Der Beschuss begann genau während der Evakuierung von Bürgern, deren Häuser überflutet wurden", erklärte das ukrainische Innenministerium. Am selben Tag besuchte der ukrainische Präsident Woldymyr Zelenskyy die Region, um die Rettungskräfte und Freiwilligen bei der Evakuierung der Menschen aus den überschwemmten Gebieten zu unterstützen.

So viele Boote, so viele Freiwillige, Sanitäter, Retter [waren] im Einsatz, als der Beschuss begann. Ich weiß nicht, wie weit es von uns entfernt war. Wir rannten los, um Schutz zu suchen. Wir versteckten uns in einem nahe gelegenen Gebäude und warteten dort, während der Beschuss weiterging.  
– Kristina Berdinskykh, ukrainische Journalistin

Panic at the evacuation point at the sound of incoming fire - difficult to judge distances - maybe 500 metres - enough to scare everyone in the vicinity [#Cherson #Russia #ukraine](#)  
[pic.twitter.com/5ICCPypdwa](https://pic.twitter.com/5ICCPypdwa)

— Alex Crawford (@AlexCrawfordSky) [June 8, 2023](#)

Die Schießereien ließen nach, als die russischen Truppen sich zurückziehen mussten, nachdem das Hochwasser gestiegen war und die Truppen weiter zurückgedrängt hatte, aber die Schießereien gingen trotzdem weiter.

**Russisch besetztem Gebiet:** Als Rettungskräfte versuchten, die Bewohner der Städte am russisch besetzten Ufer des Dnipro zu erreichen, begannen die russischen Streitkräfte auf sie zu schießen.

Sobald unsere Helfer versuchen, sie zu retten, wird auf sie geschossen.  
– Woldymyr Zelenskyy

**Putins Bösartigkeit:** Während die Ukrainer in den Fluten um ihr Leben kämpfen, setzt der russische Präsident Wladimir Putin seinen bösartigen Angriff auf die Ukraine fort und fordert das Leben unschuldiger Menschen.

Der Russland-Ukraine-Krieg vermittelt der Welt ein anschauliches Bild vom Ausmaß des Bösen, zu dem Putin bereit ist. ... Putin ist ein böser, skrupelloser, rachsüchtiger Agent mit Methoden der psychologischen Kriegsführung, der Ermordung und des Krieges nach sowjetischem Vorbild. Seine abscheuliche und verheerende Politik ist durch und durch krank und sogar satanisch!

– Gerald Flurry, *Posaune*-Chefredakteur, [„Der Ukraine-Krieg wird nicht den Dritten Weltkrieg auslösen“](#)